

# L'actualité en bref

## **Retour sur l'assemblée générale des Producteurs à la Ferme de Foie Gras**

L'assemblée générale des producteurs de foie gras à la ferme s'est tenue le 14 septembre dernier à la Maison Gascogne Armagnac à Eauze.

Lors de la première partie, l'assemblée composée des membres du groupement, des représentants politiques, des fournisseurs et de producteurs indépendants a validé les comptes, le rapport d'activité et le rapport moral présenté par les coprésidents Murielle Rigaud et Pierre Pérès. Ils ont mis l'accent sur l'importance de maintenir la solidarité

entre les producteurs du groupement et au sein de la filière. En 2ème partie, les vétérinaires François Landais (ABIPOLE) et Vincent Blondel (SOCSA) ont détaillé les prochaines étapes de la mise en place de la vaccination. De nombreux producteurs ont pu profiter de cette occasion pour poser leurs questions aux spécialistes et ainsi, en savoir plus sur ce qui sera attendu dès début octobre avec le démarrage de la campagne de vaccination sur les canards.